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体育新闻

奥尼尔证实将在波士顿退役
本报讯 据《奥兰多哨兵报》昨日报道，

新近加盟凯尔特人的“大鲨鱼”沙奎尔-奥
尼尔日前向媒体证实，自己在履行完与绿
衫军的合同后，不会再与其他NBA球队签
署新合约。而这样一来也就意味着，在完
成最多两年的合同后，这位在联盟效力达
到20个年头的老将，就将彻底退役。

一个星期之前，凯尔特人刚刚宣布同
奥尼尔完成签约，而他们提供给这位前联
盟第一中锋的合同，是一份 1+1的老将底
薪合约，首年薪金约140万美元，而奥尼尔
则拥有第二年合同的球员选项。

奥尼尔如今已经在联盟征战了 18 个
年头，凯尔特人是他效力的第6支球队，在
此之前，他曾分别身披过魔术、湖人、热火、
太阳和骑士的战袍。

本报讯 还记得南非世界杯上大出风
头的巴拉圭美女里克尔梅吗？她现在已是
名扬海外。9月7日是国际比赛日，国足将在
南京和世界杯八强球队巴拉圭队进行一场
热身赛，不过这场比赛最抢眼的并不是众国
脚，也不是巴拉圭球星巴尔德斯等人，而是
在世界杯上一脱成名的“乳神”里克尔梅。

据江苏省体育竞赛管理中心一位负责
人介绍，在得知巴拉圭队将来南京热身后，
南京球迷协会就和“乳神”进行了联系，希
望她能到南京为球队助威，还为她备好往
返机票和食宿费用。“我们正在等待消息，
如果不出意外，她会出现在中巴之战的看
台上。”一名知情人士说。如果有“意外”，
就是“乳神”的档期太满没空来，因为现在
她实在是太红了，又是接受杂志专访，又是
接拍手机广告，还声称要进军好莱坞。

高家军今晚热身战巴林
今晚8时30分，国足将在广西南宁新落

成的广西体育中心与来访的巴林队进行一场
热身赛。这场热身赛，是国足世界杯后的首
次亮相，将拉开中国队为亚洲杯热身的序幕。

本报讯 昨日上午，在郑州市体育局会议大
厅，中日韩青少年运动会新闻发布会如期举行。8
月23日~29日，第十八届中日韩青运会将在郑州
举行，这是我市首次举办的综合性国际赛事。

可别小瞧了这些小孩
他们代表了三国青少年的最高水平

该项赛事由中华全国体育总会主办，河南
省体育局、郑州市人民政府承办。

1993年，中日韩三国体育协会共同发起了
中日韩青运会，每年举办一次，由中日韩三国轮
流举办。去年8月8日全民健身日，郑州市政府
提出的承办申请获得国家体育总局批准。

组织者介绍，虽然是青少年比赛，年龄限制在
18周岁以内，但各国所派的参赛选手基本上都是
这个年龄段的尖子选手，都是三国体育后备人才
中的精英，代表了各国青少年体育的最高水平。

本届运动会设置了田径、篮球、排球、足球、
手球、橄榄球、羽毛球、网球、软式网球、举重和
乒乓球11个大项，除了田径、举重外，其余均为
集体比赛项目。

主抓体育的郑州市副市长刘东在新闻发布
会上表示，中日韩青运会是一项大型体育盛会，
我市是第一次举办，不过，此前我市也曾经举办
过全国青运会、全国中学生运动会和国际武术
节这样的大型体育赛事，在这方面有着成功的
经验。

郑州很愿意承接这样的大型比赛
这样能提升城市品位

“我们不但要搞好运动会的比赛，还要搞好
文化交流，让郑州这座中原古城展示在世人面
前。”在新闻发布会后，副市长刘东接受记者专
访时如此表示。

其实，举办这样的大型赛事确实也能给郑
州带来无形的财富。“作为中西部地区的核心城
市之一，我们很乐意承办这样或者规格更高的
大型赛事，这样做有很多好处，比如，郑州这几
年的基础体育设施有了一个很大的发展，以后
随着奥林匹克中心建成，我市体育场馆完全可
以承接更大型的赛事。另外，多承办这样的赛
事，可以大大提高郑州市的城市品位。”

随着中日韩青运会即将在我市举办，必将
对郑州的城市形象有一个很好的提升。

除了中日韩各派代表团
咱们郑州也单独组团参赛

中日韩青运会总共有四支代表队参赛，除了
中日韩三国的青少年体育精英组团参赛外，组织
者特别给予了东道主以参赛的权利，郑州作为东
道主也就自然而然地组团参加本届运动会。

本届运动会中，中日韩三国体育代表团参
赛人数非常庞大，三国体育代表团各有244人，
再加上各国体育官员、领队和教练，运动会整体
规模1200人左右。

我市体育代表团有 121名选手，27名领队
和教练。“郑州市体育代表团将参加 11个大项
中除了橄榄球、羽毛球、手球和网球之外的7个
项目的比赛。”郑州市体育局局长李庆山介绍了
郑州市体育团的情况，“整体上来讲，我市代表
团的整体实力与另外三支代表团有差距，但我
们也有望在个别项目上取得优异成绩，如举重
和田径项目。” 晚报记者 秦明伟

田亮夫妇餐馆 无照被叫停
本报讯 打着田亮、叶一茜夫妇旗号

的“靓厨”餐馆竟然是黑店？昨天，工商部
门已责令餐馆关门，并要求餐馆在取得相
关营业资格后才能迎客。

近日，在北京华贸商业街，田亮、叶一茜
所开的“靓厨”餐馆悄然试营业。然而，这两
天有读者爆料，餐馆一直挂着“试营业八八
折”的招牌，却始终不能提供就餐发票。

难道这个餐馆手续不全？昨天下午，
工商所的执法人员赶往餐厅进行调查。在
餐厅内，自称是田亮弟弟的田军先生表示，
该店的相关手续已委托给一人在办，但一
直没有将执照手续等批文送过来。对于餐
馆老板，田军说，叶一茜是这家餐馆的合伙
人之一，田亮是这家店的真正老板。

由于拿不出任何手续，“靓厨”被执法
人员下达了关门停业的通知。工商部门要
求餐馆的老板尽快带着营业记录等到工商
所接受调查。

据介绍，工商部门会根据营业额对餐
馆进行处罚。同时，餐馆补办好全部手续
后才能开门营业。 本组撰文 木木

■揭秘
每1.5小时吃“8斤面条”

据介绍，张健背后有个强大的科研团队，全面负责营养、训练、路线等工作。据横渡团队专
家组介绍，和降雨相比，风势对张健的影响更大。为避免强烈紫外线的照射，张健采用了全体
式泳衣。

横渡过程中，进食主要通过一支长约2米的合金伸缩杆来传递，进食规律为1至1.5小时1
次，每100毫升营养液所提供的能量相当于8斤面条的能量。营养液是专家组特制的，以补充
葡萄糖为主，兼顾维生素、矿物质等。此次挑战新增加了皮划艇和小渔船导航，目的是减少航
行激起的水花带来的阻力，可靠张健更近。

北京体育大学运动生物化学教研室主任曹建民称，相对于海水，淡水湖浮力更小，兴凯湖
又是完全开阔的环境，四周没有明显的参照物，张健唯一可用来识别方向的就是跟随的渔船和
皮划艇，很考验心理承受能力。 本组撰文 林峰

国足9月要和巴拉圭队踢场热身赛

南京要请巴拉圭“乳神”
已是《花花公子》签约模特的她要

看看档期

“中国横渡第一人”张健再次创造新纪录

不间断游泳37个小时
张健咋“吃饭”？

一支长约2米的合金伸缩杆“喂食”
每100毫升营养液相当于8斤面条的能量

8·23 中日韩青运会郑州开幕
这是我市第一次举办的综合性国际赛事

作为东道主，郑州也将组团参赛

张健
北京人，毕业于北京体育大学，现为北京体育大学

户外运动中心兼社会体育教研室主任、副教授、博士。
早在1988年，经过9小时12分就完成了琼州海峡的横
渡，张健开启了自己人生的第一次横渡，被誉为“中国
横渡第一人”。

2000 年 8 月 8 日，张健从旅顺入水，
成功横渡渤海湾，创造了男子横渡海峡
最长距离的世界纪录，一战成名。10年
后，经历众多大小挑战之后，张健决定再
次挑战人类极限——横渡黑龙江省兴凯
湖。9日晚8时50分，横渡勇士张健经过
了36小时30分钟不间断游泳后，在黑龙
江兴凯湖龙王庙起水点登岸，成功征服
兴凯湖。张健共游行了69公里，创造了
人类横渡最长距离淡水湖的新纪录，也
圆了自己长久以来的梦想。

千人短暂陪伴 暴雨烈日随行
8月8日早上8时20分，张健从兴凯湖白泡

子乡下水，开始时有上千人陪伴他进行了 880
米兴凯湖横渡比赛。入水时，天气一片晴朗，水
温适宜，张健顺利前进。上午 10 时左右，张健
进行了第一次营养补充

下午 4时以后，天下起了雨。雨越下越大，
增加了张健挑战的难度。降雨使得湖水温度下
降，较低的水温会消耗更多的热量，更加耗费体
能。好在只是降雨，并没有伴随大风，张健的夜
间游行安全、顺利地进行。

下水 24 小时过去，兴凯湖上阳光灿烂，张
健又顶着烈日前行。9日下午3时，距离终点还
剩下最后 10 公里，张健已达体能极限，出现抽
筋，只能完全靠着精神毅力支撑着自己往前游。

身体一切正常 只想吃老虎菜
9 日晚 6 时多，天空再次下起了大雨，岸上

的人不禁为张健捏了一把汗。
随行船只灯光越来越近，人们逐渐看到张

健慢慢靠近岸边，岸上人群的欢呼声越来越
大。20时50分，张健顺利起水。记者们与张健
的粉丝一拥而上，向他表示祝贺。当听到粉丝
大喊“张健你最棒”时，张健冲着人群说了好几
声“谢谢”。之后，张健进入救护车进行全面检
查。回到宾馆之后，张健对医务人员说，想吃老
虎菜。医务人员表示，张健结束挑战后，身体指
数一切正常，心理状态也非常好。


